

mos, emprenderemos el viaje a Buenos Aires. En Madrid trabajaremos seguramente en el mes de mayo.

—Cuenta alguna anécdota importante de su vida.

—Nuestra vida tan plagada está de sucesos extraordinarios que toda ella lo es. Del Circo le refirió que una vez en Budapest desencadenó durante la noche una tempestad horrorosa, como nunca he conocido otra, que causó grandes destrozos en el Circo y un espanto indescriptible en las fieras. Siempre recordaré aquella pavorosa noche que fué la más aciaga para nosotros. ¡Quién sabe de continuar el viento lo que hubiera podido suceder!

Una pausa. Luego, confidencialmente insinúa. Hay otra... pero esa es tan íntima...

La evocación ha ensombrecido el rostro de nuestro interlocutor. A través del cristal de una ventana su mirada se hunde en el azul luminoso de esta mañana de invierno bañada de sol. Tal vez se han removido recuerdos dolorosos que yacieran recónditos en el fondo del alma...

Fuera, en la adyacente oficina teclan las máquinas de escribir con isocrona cantinela. De más lejos se escuchan los rugidos de las fieras...

SIGFRIDO

## En el Circo Krone

### Un león ataca a su domador

El domador de fieras indio Togare, que trabaja diariamente en el Circo Krone mezclando leones y tigres en una jaula, lo más peligroso que se conoce, fué atacado el miércoles en la noche por un león. Una de estas fieras se puso nerviosa cuando Togare, como todas las noches, se iba a acostar encima de todos sus leones y en un momento de descuido le dió un mordisco que pudo tener fatales consecuencias. Pero Togare, herido y todo, acabó con su número, haciéndosele entonces la primera cura en el coche de servicio de la Cruz Roja del Circo Krone.

El señor Krone, dando una prueba de amor al niño desvalido, ha invitado a todos los niños pobres de Cartagena a que visiten el parque Zoológico y asistan a la función que esta tarde se estará celebrando en el Circo.

## SUCESOS

### Un obrero muerto

Esta mañana a las diez y media ha ocurrido en el Muelle de Alfonso Xij, un sensible suceso.

Se encontraba en las faenas propias del trabajo el obrero Julio Vidal Imbernón de 44 años, viudo, natural de esta ciudad y con domicilio en la calle de Canales, en el vapor «Araís Mendi», cuando tuvo la desgracia de que al descargar unas vigas de hierro se desprendieron de la cadena del cabrestante dos de ellas, cayendo una al mar y la otra sobre la cabeza del infortunado obrero que le ocasionó la muerte instantánea.

Avisado el juzgado de Instrucción a cu d i ó inmediatamente compuesto por el juez don José Félix Huerta Calhopa, forense señor Campos, oficial habilitado señor Canales y aguacil señor Rincón, ordenando el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito judicial de autopsias e instruyendo las diligencias propias del caso.

Descanse en paz el alma del infortunado obrero que era conocido como en Cartagena, donde estuvo en tiempo con otros familiares establecido en la calle de Santa Florentina.

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones

al 3 % anual

## Información de Marina

—Se nombra Comandante del buque de salvamento de submarinos «Kanguro» al Capitán de Corbeta don Manuel Rodríguez N. v. s.

—Se nombra Comandante del torpedero número 7 al teniente de navio don Juan Antonio Garal y Rull.

—Se dispone que el alférez de navio don Emilio Briones y Sasel'y desembarque del guardapesca «Dorado» y embarque en el buque de salvamento de submarinos «Kanguro».

## DE FUTBOL

CARTAGENA F. C.

Tren Especial

Por disposición de la Compañía de ferrocarriles M. Z. A., el tren especial organizado para el partido Murcia-Cartagena saldrá de Cartagena a las doce en punto y de Murcia las 6 15.

N. S. H.

Radio Cartagena

Programa para mañana, desde las 20 a las 22.

Notas de sintonía.—Campanadas horarias.—Orquesta de la estación: Oquendori (pasodoble), Roig.—Fausto (fantasía), Gounod.—La Calesera (fantasía), Alonso.—En la Alhambra (serenata), Bretón.—Puerta de tierra (bolero), Albéniz.—Intermedio: Lectura de poesías.—Bailables por el trio de la estación.—Cierre de la estación.

Programa para el lunes:

Notas de sintonía.—Campanadas horarias.—Servicio meteorológico.—Cotizaciones de bolsa y minerales.—Cuarteto de la estación: Gerona (pasodoble), Lope.—La Montería (selección), Guerrero.

«Gran concierto de Banda» integrada por 16 profesores dirigidos por don José González.

La Banda:

Lagartijilla (pasodoble) Martín Domingo. Amanecer Granadino (baile andaluz). Arquelladas. Andante Cantabile del cuarteto op. 55—Eschaikowk y Regalo de Boda (serenata de concierto) Soutullo y Vert. Castigadoras. (foxtrot) Alonso.

Madrid (pasodoble) González Cuadrado. Intermedio: servicio de prensa y cartelera.—Bailables por el trio de la estación.—Cierre de la estación.

## Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

### La «Gaceta»

Madrid.—La «Gaceta» publica decreto aprobando el reglamento de la Confederación Sindical Hidrográfica del Segura.

También publica una R. O. amortizando en el cuerpo general de Hacienda pública veinticuatro vacantes de oficiales de primera clase; veintiocho de segunda y ciento quince gratificaciones de auxiliares.

El importe de las amortizaciones es el de 289.500 pesetas.

### Un incendio

Madrid.—Anoche se incendió un horno de pan del vecino pueblo de Valdeiglesias, propagándose a cuatro casas que quedaron totalmente destruidas.

En los trabajos de extinción rivalizaron las autoridades, el vecindario y las fuerzas del Regimiento de Ferrocarriles que, construye en dicho pueblo la línea férrea. Afortunadamente no hay desgracias.

### Una alocución

Burgos.—En el «Boletín Eclesiástico» se publica una vibrante alocución del cardenal Segura, despidiéndose de la Archidiócesis.

De la catedral ofició ayer de Pontifical, pronunciando una plática. Luego hubo una procesión por el interior del templo, pronunciando una plática. Hoy marchará el cardenal a Madrid.

### Entrega de placas

Cádiz.—Con asistencia de las autoridades se ha verificado la entrega de dos placas que dedica el Ayuntamiento de Cartagena a los destroyers argentinos «Cervantes» y «Garay».

## Desde Madrid Esde justicia

Puesto que se hallan en el telar legislativo, digámoslo así, la nueva Constitución y el nuevo Código penal, aunque redactado ya éste y en sus puntos básicos planeada aquella, debe aspirarse y consiguientemente pedirse, que exista la mejor concordia entre ambos para que acabe el poco edificante espectáculo de que sigan una dirección las disposiciones de la ley fundamental y otra distinta y aun contradictoria las leyes penales.

De la Constitución que todavía se puede decir vigente nos parece que no hay para qué hablar. En otro tiempo creímos que había algún interés en conservarla, con ligeras modificaciones; pero a estas alturas se prevé todo lo contrario, esto es, que las modificaciones han de ser tan esenciales, que una vez propuestas y admitidas por el Gobierno podrá afirmarse la existencia de una Constitución nueva.

En cuanto a la que polemiza llamar vieja, bien cierto es que en su artículo 11 establece que la Religión Católica Apostólica Romana es la del Estado; que la nación se obliga a mantener el culto y sus ministros y que sin embargo de consignar que nadie será molestado en el territorio español por sus opiniones religiosas ni por el ejercicio de su culto, establece «que no se permitieran otras ceremonias, ni manifestaciones públicas que las de la Religión del Estado». Esto no obstante los gobiernos conservadores y liberales, los primeros como continuadores de una supuesta historia de España que planeaban a bien que hacían los segundos, daban a la tolerancia, el alcance que a la libertad y no ya por una ley, sino por medio de una simple real orden.

Este es el hecho desde 1910. Contra él protestaron—y nosotros podemos decir protestamos—energicamente muchos católicos. Otros lo hicieron con tibieza. La verdad es que poco a poco han ido algunos cediendo terreno, y lo que asustaba e indignaba, con mucha razón, en las columnas de «La Unión Católica» parece cosa corriente en las de otros periódicos modernos. Esta lamentable conducta ha sido parte para que en la práctica se debilite la tesis católica nacional y se afirma la hipótesis contraria.

¿Es tiempo de rectificar? Siempre lo es para abandonar los errores y rendir el debido homenaje a la verdad católica, y desde luego nosotros pedimos que se haga así por ser de justicia y de alta conveniencia nacional, dado que el lazo más fuerte de unión es el religioso. Mas tememos no ser escuchados, si es que llegamos a ser oídos. Los que en cierto modo han consentido las disposiciones atentatorias a los fueros y privilegios de la Religión del Estado, reconocidos y proclamados en leyes del Reino, e incluso en la fundamental, no pueden razonablemente reivindicarlos; y así, contra su voluntad seguramente, se convirtieron en cooperadores de una obra a nuestro juicio, por antirreligiosa, antinacional.

MIGUEL PENAFLOR.

## Espectáculos Principal

Continúa actuando en este teatro el notable sugestionador e ilusionista «Maieroni» cuyo trabajo es premiado con grandes aplausos por el numeroso público que asiste.

Hoy hay función a las 10 y mañana por tarde y noche.

### Circo La Alegria

Este notable circo sigue actuando en la Plaza del Rey, cuyos números todos de calidad son celebradísimos.

Hoy y mañana actuará en función de tarde y noche.

### Gran Cine Sport

Esta noche se proyecta en este favorecido cine la película «El torrente» (Entre naranjos). Mañana la última producción de Tomasi en 6 partes «El Soldado».

### Circo Krone

Alameda de San Antón. Hoy función a las 4 tarde y 9 noche. Mañana últimas funciones Por la tarde a las 4 y por la noche a las 9.

Son muy artísticas. La destinada al «Cervantes» contiene una alegoría de la aventura de los molinos de viento y la del «Garay» a la fundación de Buenos Aires.

Las referidas placas están siendo elogiadas justamente y en ambas lleva el escudo de España y de la Argentina.

El día diez zarparán los buques para su nación.

El Ayuntamiento de esta ciudad obsequió con un banquete en representación del Municipio cartagenero y a los comandantes y oficialidad de los buques.

### Un robo

Logroño.—Han marchado a Calahorra, varios agentes de policía con motivo del robo de pesetales de los Santos Mártires, Emeterio y Celedonio, patronos de la diócesis.

Están valorados en 200.000 pesetas.

### Un perturbado

Gijón.—En Candós el vecino José Braña en un ataque de locura se presentó en la taberna de una cuñada suya llamada María Fernández, agrediendo a los concurrentes con una barra de hierro.

Todos los parroquianos huyeron, pero el furioso loco mató a su cuñada.

Ha sido detenido por la benemérita.

### Marruecos

Tetuán.—Se ha dispuesto que los jefes y oficia es que deseen continuar en Africa dos años más envíen sus papeletas especificando el destino.

Antes del día ocho si el número de voluntarios sobrepasa, de las plantillas quedarán excedentes forzosos con el sueldo en tero.

—Se han recrudecido los temporales.

### Extranjero

Lisboa.—A bordo del vapor «Sierra Morena» llegó el ex-rey de Bulgaria.

Visitó l s monumentos y por la noche zarpó e buque.

Roma.—Co motivo de la lectura del decreto de beatificación del Hermano Benildo, de las Escuelas Cristianas, el Pontífice discursó, aludiendo a las manifestaciones de obediencia que recibe de Francia.

Londres.—Las grandes inundaciones han ocasionado varias víctimas.

Van extraídos hasta ahora once cadáveres.

Como consecuencia del huracán han resultado tres personas muertas.

Los daños son considerables, estando interrumpidas las comunicaciones con Irlanda.

Washington.—Se ha registrado un violento terremoto, cuyo epicentro debe encontrarse a una distancia de seis mil millas.

Suscribense a «ILUSTRACION LEVANTINA» que saldrá próximamente. La mejor Revista Ilustrada

## ALFOMBRAS

Intronso surtido y exposición en uno de los departamentos de sus almacenes

Carmen n.º 8, frente al Banco de España

Casa Detall «EL FERROCARRIL»

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

Hijos de Juan Martínez Méndez

La debilidad mina la energía nerviosa y destruye la juventud y el vigor, produciendo la

## Neurastenia

Reconstituya sus energías con

Jarabe de

## HIPOFOSFITOS SALUD

Cerca de medio siglo de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Pedid JARABE SALUD para evitar imitaciones.